



海洋技術科3年 長浜小6年生とカッター漕艇

6月13日(火)「H29 NAGAHAMA マリン郷育」と題し、長浜小学校6年生48名が海洋技術科3年生とカッター漕艇を行いました。小学生48名を3班に分け浜田港内を漕艇しました。



説明を聞く児童たち



神海丸の近くまで漕ぎました



2艇並走するカッター

海洋技術科2年 漁場調査を兼ねての釣り実習

6月21日(水)海洋技術科2年(海洋コース)の教科内実習で、浜田港や三隅港周辺に設置してある航路標識を見に浜田港から出港しましたが、港外の波のうねりが高いため航路標識見学を中止。港内にて漁場調査を兼ねての釣り実習を行いました。

次回の教科内実習で航路標識の見学を行います。



港内で操船の練習



船釣りをする生徒



ボッコウを釣り上げた古川君



ペラを釣り上げた鐵田さん



中田先生もマハタを釣り上げました

あおい保育園 小型実習船「あわしま」体験航海

6月22日(水)あおい保育園の年長クラスの園児さん13名と保育園職員3名が、海への関心と理解を深めるため、本校の小型実習船「あわしま」に乗船し、1時間程度の体験航海を行いました。園児たちは、普段見れない景色に興奮気味でした。



ライフジャケットを着る園児



まもなくマリン大橋通過



船首部から景色を見る園児



操舵体験



最後は、みんなで記念撮影



園児から素敵なメダルをいただきました

専攻科

6月29日(木)専攻科2年生7名が1年2ヶ月の航海実習を終え、長浜1号岸壁から下船しました。神海丸出港の時は、隠岐水産の生徒との別れを惜しんでいました。専攻科1年生は、引き続き実習に出ます。1年生の下船は、7月16日(日)の予定です。



8月の主な予定

- 2日(水)～3日(木) ガス溶接講習
- 22日(火) 第1回体験入学
- 24日(木) 2学期始業式

